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～いよいよ夏休み！安全で充実した32日間に!!～「夏休み前集会」
いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている32日間

の夏休みが始まります。
今日の夏休み前集会では、1年生のＳ.Ｒさんと4年生のＫ.Ｄ

さんの作文発表がありました。二人の作文からは、この４月
からの成長と夏休みを迎えるにあたっての意気込みが感じら
れ、大変うれしく思いました。また、二人の発表を聞いてい
る子どもたちの真剣な姿からも、個々の成長と「こんな夏休
みにしたい」という想いの強さを感じました。
校長からは、コロナウィルス感染防止及び熱中症についてと夏

休み中のくりっこチャレンジについてお話をしました。
コロナウィルスに関しては、BA.5への置き換わりによる第7
波で全国的に感染拡大している現状です。自分たちでできる感
染防止対策を油断せずに継続してほしいです。けれども、今の
季節は熱中症のリスクが高い時期でもあります。熱中症は、
命に関わる重大な問題です。子どもたちには、外遊びや運動

。 、時はマスクを外すよう指導しています 場面や状況に応じて
外せるときはマスクを外して過ごすよう、ご家庭でもご指導
よろしくお願いいたします。くりっこチャレンジについては、

やり遂げたこと、やり遂げようとしたことが自信につながり、次のチャレンジへの活力となり
ます。ご家庭でも温かく見守っていただければ幸いです。
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いちねんせいのべんきょう たのしいな １年 さんＳ.Ｒ

わたしがいちばんたのしかったべんきょうは、おんがくです。けんばんはあもにかを

ふくことがたのしかったです。みんなえがおで、かすたねっととかで、うたにあわせて

やるのもたのしかったです。

２ばんめにたのしかったのは、こくごです。おむすびころりんを、せんせいとみんな

でよむのがたのしかったです。みんなでいっしょにおおきなかぶのげきあそびをするの

もたのしかったです。

それから、くりっこたんけんもたのしかったです。ようふくやさんのえをかきました。かわいいようふくをたくさ

んかきました。まねきんもたくさんかきました。そのえで、ろっぽんすぎしょうてんがいをふっかつさせました。お

みせのおばあさんもよろこんでくれて、みっかもだいじにはってくれたそうです。うれしかったです。

あすからなつやすみです。おんどけいでいえのまわりのおんどをしらべるのをがんばります。

４年生になってがんばったことと夏休みにがんばりたいこと 年 Ｋ.Ｄさん４

４年生になってがんばたことは、二つあります。一つ目は、総合です。総合では、福

祉を調べています。せんぼく校に行って、いろいろなことが分かりました。それは、せ

んぼく校の全体がバリアフリーだということです。どんな人でも動きやすい工夫があり

ました。たとえば、エレベーターがあったり手すりがあったり、げんかんに段差がなか

ったりとたくさん見つけました。二つ目は、クラブです。ぼくは、科学クラブに入りま

した。あるときにはバニラアイス作りをしました。氷に塩をかけたらすごく冷えて、ち

ゃんとアイスができました。一番お世話になったのは、クラブ長のれお兄さんです。危

ないときは危ないよと言葉をかけてくれて、安全に実験ができました。

夏休みにがんばることは、３つあります。一つ目は、宿題です。去年は宿題をためたのでコツコツ計画的にやりた

いです。国語が苦手なので、漢字をてってい的にやりたいです。二つ目は、ブレイクダンスです。最近、大会が多い

ので、はりきって練習しています。そして、最近新しい技を覚えたので、けがをせずにやっていきたいです。三つ目

は、ラジオ体操です。ラジオ体操は毎日欠かさず行って、雨が降っても家でラジオ体操をしたいです。その他に、家

でヘチマを育てているので、毎日水やりや観察をして、いつかおいしく食べたいです。

計画したことをやり通して、楽しい夏休みしたいです。



「ブラス部：夏休み前集会での演奏」
ブラス部は、今年度1４人（新入部員７人）で活動しています。コロナ禍ではありますが、

少しずつ演奏会に出場できる機会が増えてきています。明後日の24日（日）には、ほくしか
（ ） 「 」鹿鳴ホール 大館市民文化会館 で行われる 第2９回秋田県小学校バンドフェスティバル

に出場し 『365日の紙飛行機』を演奏します。、
今日は、夏休み前集会で、これまでの練習の成果を発揮した素晴らしい演奏を聞かせてくれ

ました 演奏を聴いた子どもたちの感想発表では 各楽器が しっかりと演奏されていた 曲。 、「 、 」「
が滑らかですばらしかった 「すべての音が、体育館全体に響いていた」などブラス部員のが」
んばりを讃える声をたくさん聞くことができました。
本番でも、コロナの影響でフェスティバルが中止になることなどなく、ブラス部の子どもた

ちが、力を出し切った演奏をしてくれることを願っています。

「小中合同あいさつ運動」
20日（水）から小中合同あいさつ運動を行っています。
この活動は、中学校生徒会と小学校児童会が合同であいさつ運動に取り組み、元気なあいさ

つの輪をさらに広げていこうというものです。
今年度初めて取り組む活動ですので、まだ試行錯誤の段階ではありますが、中学生のお兄さ
、 、 、 、 、ん お姉さんたちが 朝 小学校に来て 玄関前で小学校の運営委員会の子どもたちと一緒に
登校してくる小学生や送ってきてくださった保護者の方々に「おはようございます」と元気に
あいさつしてくれました。

、 、 、開始当初は 中学生からあいさつされ なんとなく恥ずかしがっていた子どもたちでしたが
日を追うごとに元気なあいさつの声がこだまするようになりました。
今後も、機会を捉えながらこの活動を継続し、あいさつの輪を、一層広げていけたらいいな

と考えています。
また、明日から夏休みに入りますが、ラジオ体操の場などでも、子どもたちの元気なあいさ

つの声が響いてくれることを願っています。
なお、今年のラジオ体操に中学生も参加させたいと、中学校からお話がありました。部活動

等で忙しい中学生ですので、毎回必ず参加とはいきませんが、時間に余裕があるときに参加し
てくれる予定です。来年度以降は、何らかの形で全小中学生が一緒にラジオ体操をする機会を
作りたいと考えています。
小学生と中学生が仲良く一緒にラジオ体操をする姿、今から楽しみです。

おめでとう！！【 くりっこたちの活躍を紹介します！！⑥】
（令和４年７月１７日・１８日）【 】第１３回美郷キッズサッカー大会サッカー

Ｕ１０の部 準優勝

Ｕ９の部 第３位

さん（ＦＣ角館セレジェスタJr.）☆Ｔ.Ｋ


